

ANFRAGE

an

Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **18. Jänner 2024** von Mag. Astrid Schleicher

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Rattenbekämpfung

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Immer wieder erhalten wir Meldungen von Bürgern, die in verschiedenen Grazer Bezirken von Ratten berichten. Bereits vor 1,5 Jahren haben Bürger in den Bezirken St. Peter und Gries aber auch Lend und Gries auf ein Rattenproblem aufmerksam gemacht. Teilweise wurde die Präsenz von Ratten von einem Schädlingsbekämpfer damals bestätigt.

Außer Frage steht, dass es im städtischen Raum immer eine gewisse Rattenpopulation gibt, momentan deutet aber einiges darauf hin, dass sich diese Problematik verschärft. So erhielten wir kürzlich Meldungen aus der Raach, dass vermehrt zu Sichtungen kam.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat der Landeshauptstadt Graz

- 1. Was kosten die Einsätze zur Rattenbekämpfung in Graz?
- 2. Welche Kosten hatte das Gesundheitsamt beziehungsweise andere involvierte Ämter?
- 3. Wann zahlt das Amt und wann die Bewohner die Rattenbekämpfung?